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-Universiadi, ora si punta su Proffi
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Il Pd e il candidato sindac o
del centrosinistra, Virginio Me-
rola, convocano gli stati gene -
rali dello sport cittadino, un'oc -
casione nella quale far partire
anche il cantiere delle Univer -
siadi. Un progetto ambizioso ,
quello di candidare la città ad
organizzare le olimpiadi univer -
sitarie del 2019, a cui potrebbe
dare una mano anche l'ex pre -
mier Romano Prodi . Il Profes -
sore è molto interessato al -
l'idea e a lui potrebbe essere ri -
chiesto di fare il presidente del
comitato promotore o comun-
que l'ambasciatore del proget -
to all'estero, sfruttando le rela -
zioni che ha per la sua esperien-
za internazionale alla guida del -
la Commissione Europea e pe r
il lavoro che svolge in Africa e
in Asia con la sua fondazione
per la collaborazione tra i popo -
li . Se le cose stanano così ci so -
no le premesse per trasformare
l'idea lanciata l'estate scorsa
dal presidente della Gam, Lo-
renzo Sassoli de Bianchi i n
qualcosa di concreto.

Venerdì prossimo alle 21, a l
teatro l)ehon, il Pd
e il candidato sinda-
co Virginio Merola
hanno chiamato a
raccolta tutto i l
mondo dello sport
cittadino a partire
dalle polisportive
per parlare dei pro-
blemi del settore, In
teoria il convegno è
organizzato da l
quartiere San Vitale

e si comincerà a parlare dei pro -
blemi del settore al quartiere .
Ma visto che all'incontro è sta -
ta invitata la campionessa di ca-
noa.losefa idem, che è stata as -
sessore allo sport al Comune d i
Ravenna e l'ex cestista e diri-
gente sportivo Renato Villana ,
uno di quelli che in città cred e
di più al progetto di candidare
Bologna alle Universiadi de l
2019, è molto probabile che la
discussione si allarghi.

All'incontro, tra l'altro, do-
vrebbe partecipare in veste d i
ascoltatore anche Sassoli de
Bianchi. Di sicuro non sfuggirà
dal tema il candidato sindac o
Virginio Merola che ha deciso
di aggiungere la candidatura al -
le Universiadi nel suo program -
ma elettorale . «Ci proponiam o
---- si legge nel manifesto del
candidato di avanzare la cari -

didatura di Bologna ad ospita -
re, in accordo con stato, Regio -
ne, Università, Provincia e Co-
ni . le Universiadi del 2017 . Un
grande evento per promuovere
a livello internazionale la no-
stra città . la sua università e i l
suo territorio» . Merola fa riferi-
mento al 2017 ma oggettiva -
mente l'unica partita alla porta-
ta di Bologna è quella del 2ol g.

Non c'è bisogno di grande
fantasia per sapere che aggan-
ciare il treno dell'olimpiade uni-
versitaria potrebbe essere un
traino eccezionale per la città e
anche una sfida per rendere
più bella e più attraente Bolo-
gna nei prossimi anni . Per ave -
re qualche effetto positivo ba-
sterebbe far partire la corsa.
Dalla proposta di Sassoli son o
già passati diversi mesi inva-
no, ma per cominciare una par-
tita dei genere bisognerà pe r
forza aspettare il candidato sin -
daco e quindi ragionevolmente
tra elezioni e insediament o
due-tre mesi se va bene o addi -
rittura settembre. Probabilmen-
te in un'altra città si poteva par-

tire anche con un accordo bi-
partisan e con il commissario
ma questa cosa è ancora impos -
sibile in questa città. Però il
tempo davanti c'è perché l a
candidatura va presentata en-
tro il 31 marzo del 2013 . La vo-
lontà politica pare che ci sia e
che oltrepassi gli schieramenti .
Sicuramente il Pd tiene alla par-
tita: «Sassoli de Bianchi ---- fa
sapere il segretario del Pd di Bo -
logna, Raffaele Donini — me
ne parlò riservatamente e gi à
allora la trovai una splendida
idea . Ci giochiamo tanto su
questo progetto, per quanto mi
riguarda dovrà essere un impe-
gno della prossima amministra-
zione». Nei giorni scorsi si so -
no spesi per il progetto anche il
presidente del Coni, Renat o
Rizzoli, il senatore Walter Vita -
li e molti altri esponenti dell a
politica e dell'economia . Ma
certo se anche Romano Prodi
sarà della partita la spinta po-
trà essere maggiore.

Olivio Romaniní
oNvio,roinanini@rcs,i t
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Le istituzioni spor ve

da 200 milioni . Coni: «Sfida

	

vincere»
Quella per le Universiadi del zoap non sarà una corsa
semplice . Sono d'accordo sia i vertici regionali del Coni
sia quelli nazionali del Cusi, l'ente nazionale universitario
che eventualmente presenterà la candidatura ufficiale all a
federazione i~aterodoon«a- la € isu Si sta già muovendo
in questi giorni il presidente cittadino del (usb, Francesco
Fi anceschetti, in carica dal 1985, appena rieletto per altri 4
anni pochi giorni fa, e membro delta giunta nazionale
presieduta da Coana. «Per Bologna sarebbe una grand e
opportunità poter ospitare le Universiadi e riuscire
nell'impresa sarebbe meraviglioso . Bisogna per ò
verificare subito se ci sono le condizioni per organizzar e
una manifestazione così importante», dice Francesclretti.
Verifiche non solo strutturali e quindi economiche m a
soprattutto politiche. L'assenza del sindaco è un primo

handicap e in seconda battuta anche il silenzio dell a
Regione e del suo presidente. cinque anni fa un primo
tentativi') naufragò proprio per la freddezza di viale Ald o
Moro . «Aspettando il primo cittadino e un incontro co n
Vasco Bruni, la prima verifica sarà con le forze politiche ,
se tutti dicono di si andrò avanti. Il mio suggerimento è
di creare subito una piccola commissione Tecnica ---
regione-comune per valutare che tipo di impegn o
economico occorre per l'impiantistica sportiva (i l
problema maggiore sono le piscine e il trampolino), Poi e i
sono valutazioni economiche su un'altra serie di opere d a
realizzare come il villaggio per gli atleti (da trasformare
dopo magari in residenze universitarie o popolari)» . I
costi sono un capitolo pesante, Al momento della
presentazione, sei anni prima dell'evento, il «candidato»

deve versare 2n milioni di deposito cauzionale, bloccat i
fino all'assegnazione. La ternpistica è presto detta: entro
restale andare in giunta unsi con una documentazion e
certa e sicura Quindi, se tutto va bene, la creazione di un
comitato promotore. Costo finale, molto approssimativo,
sui zoo milioni di curo (fondi locali e nazionali) . La strada
è in salita, ma percorribile. Fondamentale anche l'apporto
delle forze imprenditoriali ed economiche della città e del
territorio. «E una sfida interessantissima per Bologna, no n
solo dal punto di vista sportivo, ma anche per l'indotto
(arriveranno oltre 7 mila persone) e per il rilanci o
strutturale della città . Il Coni farà la sua parte», dice il
presidente regionale Renato I3.izzoli,

Fernando Pe erano

r

------------------------------------------------------------------------------------------------- -

Convinto II presidente regionale del Coni Rizzoli
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Favorevoli 1- 1 Ccc : «Abiamo già lavorato all'Olimpiade di Torino »

psfruttori pronti a giocarsela :
«E una chance per il Dall'Ar a
Le strutture siano riutilizzabili»
Ance: «La Regione deve sostenere i/progetto»

CORRIERE DI BOLOGNA

Hanno detto

Preziosi
1,a tinti` ifestazione s i

potrebbe svigere
anche in altre città che

ospitano runíwrsìta .

«Un'occasione preziosa di visibili-
tà e promozione per Bologna» . Ma
anche un'opportunità per velociz-
zare i lavori di ristrutturazione del-
lo stadio Dall'Ara, visto che la
squadra «potrebbe contare anche
sui contributi legati all'evento» . I
costruttori bolognesi di Ance Bolo-
gna e del Consorzio cooperative
costruzioni (ecc) scommetton o
sulle Universiadi sotto le Due Tor-
ri, ma con un avvertimento . «Biso-
gnerà realizzare strutture capaci
di essere riutilizzate, come a Tori- -
no — dice il presidente del Ccc, Pie -
ro Collina	 non cattedrali che ver -
ranno abbandonate» .

I costruttori di Unindustria sono
assolutamente convinti dell'opportu -
nità di portare le olimpiadi universi-
tarie in città. nostro entusiasmo è
totale ---- dice il direttore di Ance, Car -
mine Preziosi	 le Universiadi son o
un evento internazionale che riporte -
rebbe attenzione su Bologna e che si
sposa bene con la grande tradizion e
della nostra università», Realizzar e
gli impianti necessari alle Universia -
di in tempo per il 2ol 9, sostengono i
costruttori di Ance, non sarà diffici-
le . «11 problema di Bologna è un al -
tro : prendere decisioni condivise - -
sottolinea Preziosi — per non bloc-
carsi la candidatura dovrà essere so-
stenuta da tutti, a partire dalla Regio -
ne e dallo stato», E magari potrebb e
diventare una candidatura di respiro
regionale : «La manifestazione si po -

Crebbe svolgere in altre città emilia -
no-romagnole che ospitano l'univer -

sità» . Di certo servirà «una gran -
de sintonia con il Bologna cal-
cio», aggiunge Preziosi, sottoline -
ando i vantaggi che la società ros-
soblu potrebbero ricavare dal -
l'operazione . «Nei prossimi mes i
arriverà la legge per i nuovi stad i
	 ricorda it direttore di Ance --
e avere le Universiadi a Bologna
può costituire volano importante
per il rinnovo del Dall'Ara, visto
che porterebbero contributi lega -

ti all'evento» .
Il numero uno del Ccc, Piero Colli -

na, ricorda ancora l'esperienza all e
Olimpiadi invernali di Torino, Nel ca -
poluogo piemontese si realizzò quas i
tutto ex novo : «Prevedendo per gl i
impianti un riutilizzo successivo an s
che non sportivo». Il problema in -
somma < 'é cosa si fa dopo delle strut -
ture, non durante — sottolinea Colli -
na ---- e anche a Bologna gli interven -
ti andrebbero studiati con quest'otti-
ca, per evitare costruzioni abbando-
nate che farebbero una fine molto tri -
ste», se il progetto sarà ben fatto, pe -
rò, le Llniversiadi «saranno un'otti-
ma occasione di promozione del ter-
ritorio e della città ---- conclude il nu -
mero uno del ecc	 che riprendereb -
be il suo ruolo internazionale come
centro di cultura» .

Francesco Rosan o
fra ncesco, rosano.,sa) rcs . it

C RIPRODUZIONE RISERVATA
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Due avvis pubblici per associazioni e coop sociali per trovare idee nuov e

Centri estivi e progetti per disabil i
Il Comune "chiama" il terzo settore

lazzo D'Accursio chia-
ma a raccolta il terzo set-

tore . L'obiettivo è progettare
e organizzare i prossimi cen-
tri estivi per i bambini tra i
sei e gli 11 anni e per mettere
in piedi un servizio innovati-
vo di a ccotnpagnanlento per
gli alunni disabili . Il Comune
ha pubblicato due avvis i
pubblici, indirizzati non sol o
alle associazioni iscritte alL e-
lenco comunale, ma a tutt e
le realtà del volontariato ,
cooperative sociali e terz o
settore della città . Il primo ,
in scadenza F11 aprile, ri-
guarda l'organizzazione del -
le attività estive per i bambi-
ni delle elementari . I sogget-

teressati devono presen-
tare un progetto di massima ,
corredato da un piano eco-
nomico e organizzativo, per
la gestione del centro estivo .
Il Comune ha già fissato qual-
che paletto : il campo estivo
deve essere dedicato ai bam-
bini residenti a Bologna, co n
una quota riservata ai disabi-
li ; deve funzionare per 7-1 0
ore al giorno; deve prevede-
re quote massime di iscrizio-
ne in base alla frequenza (32
curo mattino senza pasto : 5 7
curo mattino con pasto ; 68
euro tutto il giorno con pa-
sto) . Dal canto, suo Palazzo
D'Accursio mette a disposi-
zione le strutture scolastiche
dove ospitare le attività esti-
ve in ogni quartiere e le at-
trezzature, oltre a un budget
di 200 .000 curo per contri-
buire ai progetti .

Il secondo bando, con sca-

(lenza il 15 aprile, riguarda
invece il servizio di accom-
pagnamento a scuola e pe r
attività extrascolastiche de -
gli alunni disabili . Rispetto al
passato, si chiede alle asso -
ciazioni di studiare un pro -
getto che non sia solo di sem -
plice trasporto del bambino ,
ma che abbia anche una va -
lenza educativa, ad esempi o
grazie alla nascita di rapporti
amicali . Ilp rogetto per il ser-
vizio di accompagnamento a
scuola e per attività extra -
scolastiche degli alunni disa-
bili può essere valido anch e
per tre anni scolastici e par-
tirà dal prossimo settembre .
Per queste attività, Palazz o
D'Accursio mette a disposi -
zione un budget di circa

Le scadenze

/I bando sulle attività
estive si chiude #' .l

aprile, l'altro l/ 15

250.000 curo e anchel'utiiiz-
zo di alcuni pulmini donati a l
Comune .

I due avvisi pubblici son o
stati presentati ieri mattin a
in municipio da Francesc a
Bruni, direttrice del settor e
Affari istituzionali, e Pompi-
ha Pepe, direttrice del setto -
re Istruzione . Si tratta in real-
tà di una sperimentazione ,
spiegano le due dirigenti co -
munati, perché attraverso il
bando saranno selezionat e
associazioni e realtà del ter-
zo settore con cui il Comun e
siederà intorno a un tavolo
per co progettare entrambi i
servizi . «Cerchiamo collabo -
razione e l'apporto di ide e
nuove», spiegano Bruni e Pe-
pe .
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IL CASO Dai 4 marzo ad oggi tanti rinvii e forse ora serve un altro atto d nd rizz o

PalaDozza, quanto tempo
dal Comune minimizzano : non c'é nessun »roblema

Dalla parte
dei botton i
Forse una

spiegazione c'è alle
tante cautele

con cui il Comune
si sta muovendo nella

vicenda PalaDozza
Oggi potrebbe essere
il giorno dello sfratto

ma il condizional e
è doveros o

diBrunoTrebbi	

opo aver ricevuto da St a
Fortitudo un documento

in cui di fatto viene spiegato
che (Alberto Sacrati non ha più
il diritto di utilizzare il marchio
Fortitudo, e che la Casa Madre
supporto il progetto di Giulio
Romagnoli, il Comune di Bolo-
gna dovrebbe avere finalmen-
te in mano tutte le carte per o-
perare lo sgombero nei con-
fronti della società di Sacrati ,
Fortitudo Pa€lacanest_ro ssdar l
L'atteso incontro dei/ Ammini-
strazione con i dirigenti com-
petenti e i legali si terrà nella
giornata di oggi : ci si coazfron-
1:erà con il consulente legale -
Giuseppe Cala - si riassumerà
la situazione e forse si prende-
rà la decisione che parte scon-
tata . A Palazzo D'Accursio so-
no certi che si vada in direzio-
ne dello sgombero : bisognerà
vedere se l'atteso provvedi-
mento verrà emesso oggi, op-
pure se saranno necessari ulte-
riori passaggi burocratici (un
nuovo atto d'indirizzo?), che
allungherebbero ulteriormen-

te i tempi di unr decisione at-
tesa da oltre venti giorni, La de -
terminazione dirigenzial e
11'49643 - infatti - quella in cui
alla Fortitudo "103" viene no-
tificata la perdita dei requisiti
per poter continuare a gestire
il PalaDozza, e che ha conclus o
un iter bur.ocrat. :o che va a-

vanti ormai da molti mesi, è
stata emessa venerdì 4 marzo ,
e notificata a Sacrati il luned ì
successivo . Ormai è trascors o
quasi un mese, e anche s e
dall'Amministrazione nessun o
ha mai fatto riferimento espli-
cito alle tempistiche necessa-
rie per lo sgombero la senso-

zione che fila r mva era che in u-
na settimana o dieci giorni d a
allora si potessero sistemar e
tutti i dettagli . Così non è stato ,
oggi vedremo se verrà messa l a
parola fine a una situazione d i
irregolarità che perdura orma i
da oltre due anni, oppure se bi -
sognerà ancora attendere .
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NUOTO PINNATO Due a firma Pompei (anche un argento) e una Baroncin i

Uisp

	

, tre vittorie in Coppa del Mondo
a LJISP Record Team Bologna è ri-
tornata dalla la seconda tappa d i

Coppa dei Mondo CM‘/LAS di nuot o
nato, svoltasi a L1g-nano Sabbiadoro l o
scorso weekend, con tre ori e un ar -
gento. Tutte al femminile i
podi del team felsineo ,
con Cindy Pompei (nella
foto) protagonista tra le
under 18 e vincitrice dei
50 e 200 metri, mentre
nei 100 metri è giunta al
secondo posto . L'altra
brillante performance
della formazione targata
VISI' è stata quella di Sii-

via Bamncini che si è confermata leader
delle distanze veloci vincendo i 100 me -
tri Senior. Oltre al brillante piazzament o
della Pompei e della Baroncini, da rile-
vare l'ottimo risultato di Giulia Bologna ,

giunta quarta nei 50 me-
tri, a soli 15 centesimi di
secondo dal podio, e
quinta nei 100 metri un-
der 18. La Coppa del Mon-
do di nuoto l'innato è
composta da 5 tappe pila
una finale e premia sia i
Senior che gli junior, nelle
distanze previste dai 50 a-
gli 800 metri .
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a Resto del Orlino
Forlì

L'antidoping convoca Rficcò, derubato Viscont i
l modenese in Procura Coni l r i aprile. Pozzato e Ballon oggi a La Pann e

a Roma
NON E uno scherzo : il primo d'aprile. Riccardo
Riccò lo passerà a Roma, al cospetto del procuratore
antidoping Ettore Torri . Al ciclista modenese, il ca-
po dell'ufficio del Coni Ettore Torri venerdì chiede -
rà conto di quanto accaduto lo scorso 6 febbraio,
quando Riccò arrivo in pericolo di vita all'ospedal e
di Baggiovara per una presunta autotrasfusione fatt a
in casa : pratica non solo rischiosissima per la salute,
ma vietatatissirna dai regolamenti antidoping .
Riccò, che ha 27 anni, ha gia scontato una squalific a
di venti mesi per la positività all'epa-Cera al Tour

2008 : nel caso di un'eventuale condanna per questa
vicenda, rischia la radiazione .

UN BRUTTO scherzo, invece, lo ha subito Giovann i
Visconti : al campione tricolore è stata rubata la bic i
durante un servizio fotografico per conto di un o
sponsor in un albergo di Vicenza .
Le corse, infine . In Belgio scatta oggi la Tre giorn i
del La fanne, rifinitura per il Fiandre in program-
ma domenica : tra i favoriti il francese Chavanel, i l
belga Devolders e i nostri Pozzato e Ballano AI via
anche Belletti, già due vittorie in stagione . Riccardo Rícc ò
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